

Programas de ajustes económicos

Los programas de ajuste económico (PAE) son políticas económicas aplicadas por los organismos internacionales como el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM) en países en desarrollo o en crisis económicas para estabilizar sus economías y promover su crecimiento a largo plazo.

Los PAE suelen incluir medidas de ajuste fiscal, como la reducción del gasto público, la privatización de empresas estatales y la eliminación de subsidios. También pueden incluir medidas para estabilizar la balanza de pagos, como la devaluación de la moneda, la liberalización del comercio y la eliminación de barreras arancelarias.

Sin embargo, estos programas también han sido criticados por tener efectos negativos en la economía y la sociedad de los países que los aplican, como la disminución del gasto en servicios sociales, el aumento del desempleo y la pobreza, y la dependencia de los países en desarrollo de los organismos internacionales.

